



Principios
Congregación

EL SUFRIMIENTO, ¿POR QUÉ? Y ¿PARA QUÉ?

Experiencia permitida por el Dios soberano que demanda una respuesta sabia de los humanos, 1ª y 2ª parte.

PASTOR DAVID HORMACHEA - Octubre 3 de 20024

"El sufrimiento es un curso obligatorio de la universidad divina. Nadie puede llegar a ser la mujer o el hombre que Dios ha diseñado sabiamente, sin pasar por los sufrimientos y pruebas que El permiso soberanamente. "

"Bienaventurado todo aquel que teme a Jehová, que anda en sus caminos. Cuando comas el trabajo de tus manos, bienaventurado serás y te irá bien. Tu mujer será como vid que lleva fruto a los lados de tu casa; tus hijos, como plantas de olivo alrededor de tu mesa. Así será bendecido el hombre que teme a Jehová. ¡Bendígate Jehová desde Sión, y que veas el bien de Jerusalén todos los días de tu vida, y que veas a los hijos de tus hijos! Y ¡La paz sea sobre Israel!" (Salmo 128:1-6)

INTRODUCCION: EL SUFRIMIENTO, CURSO OBLIGATORIO DE LA UNIVERSIDAD DIVINA.

"El sufrimiento no es un curso opcional para quienes están siendo educados en la universidad divina. Debido a que es un curso anunciado en el que Dios nos realizará exámenes complicados, debemos prepararnos bíblicamente para poder aprobarlo adecuadamente."

Conclusión:

"Por medio del sufrimiento podemos convertirnos en mejores personas y meternos en los propósitos que Dios tiene. Saldremos mejores de todas las experiencias dolorosas y comprendemos el por qué nos encontramos sufriendo y para que Dios permite lo que estamos viviendo. Dios nos entrega la sabiduría y el poder del Espíritu Santo, así como las herramientas y el conocimiento para que enfrentemos el sufrimiento con excelencia y desarrollemos la necesaria resiliencia."

Sócrates dijo: *“Una vida sin examinarse en una vida indigna de vivirse y es una gran verdad. Pero más importante es la orden bíblica que entrega el apóstol Pablo al escribir “Así que tengan cuidado de cómo viven. No vivan como necios sino como sabios.”*

UNA SINCERA EVALUACIÓN: RAZONES DE NUESTROS SUFRIMIENTOS

“Para desarrollar una respuesta apropiada y bíblica frente al sufrimiento que experimentamos es esencial que examinemos sabiamente nuestra vida para asegurarnos cual es la razón verdadera del sufrimiento que experimentamos.”

Debemos preguntarnos primero el ¿por qué?

Diferentes razones que van desde nuestros pecados, nuestros errores, nuestras imprudencias, nuestra rebelión o la rebelión, errores, pecados fallas de otros, o aun desastres naturales y experiencias provocadas por Dios.

Debemos preguntarnos ¿para qué?

Un Dios soberano que podría evitar todo sufrimiento si así lo decidiera, permite que sin merecer a veces sufrimos, y para que a veces vivamos las consecuencias lógicas de nuestras elecciones ignorantes o rebeldes.

PRIMERO:

¿Es mi sufrimiento provocado por una catástrofe natural, enfermedad o accidente?

“Cuando las catástrofes naturales, las enfermedades o accidentes llegan a nuestra vida, nuestro deber es asumir nuestra responsabilidad en todo lo que podemos cambiar o arreglar y dejar lo imposible en las manos de quien hace posible lo imposible.”